

浦島伝説

令和6年11月8日

第23号



ようこそ詫間中へ！

韓国淳昌郡の中学生が来校しました！

～国際交流で広がる世界～

国際的な視野をもつ人になるために、
コミュニケーションができる人、
心を開く人、
挑戦する人を目指しましょう！

韓国淳昌郡の中学生23名が詫間中学校に来校し交流しました。訪問団は、10月17日～21日の間、4泊5日で三豊市に滞在し、ホームステイも行いました。詫中生と淳昌郡の中学生との交流は昨年度にスタートし、淳昌郡の訪問団が来訪しました。本年度は、8月26日～29日に詫中生23名が淳昌郡を訪れました。

☆詫間中学校に到着



お久しぶりです。昨年度はホームステイでお世話になりました。



ホームステイでお世話になります。

☆歓迎交流会

日本が本当に開かれた社会として世界に認められるためには、国際交流を通じて世界とつながっていく必要があります。みなさんは、これからの詫間町や三豊市を代表して世界とつながっていくための一員です。



○×クイズ
韓国で一番多い名字は『キム』である。



国際交流の目的

- ・ 詫中生と淳昌郡の中学生が授業やホームステイ等を通じて、相互理解と将来にわたる絆を深めるための交流を行う。
- ・ 詫間の歴史や自然等について改めて見つめ直し、郷土のよさを再認識する。
- ・ 交流を通して、主体性・積極性、異文化理解の態度を身につけ、国際感覚を養う。

☆国語の授業



オノマトペ（擬音語）あてゲーム

日本語と韓国語の擬音語を比べてみよう。



☆英語の授業

英語は教科である前に、コミュニケーションの道具です。



☆体育（なぎなた・剣道）の授業



☆合唱コンクール



自分の当たり前が相手の当たり前ではない場合があるということを、異文化交流を通して学びましたか？多様な価値観を尊重し理解することが大切です。